

**Quelle:** Seetaler Bote vom 8. Februar 2024

# Fasnachtsparty mit Martinipaaren

**HOHENRAIN** Zusammen mit den Martinipaaren der Zunft Hochdorf feierten die Schülerinnen und Schüler des Heilpädagogischen Zentrums Hohenrain (HPZH) Fasnacht.

Angepasst an die Bedürfnisse und Möglichkeiten der Schülerinnen und Schüler fand letzte Woche die interne Fasnachtsparty mit den Martinipaaren der Zunft Hochdorf statt. Das Fasnachts-Organisationskomitee des Heilpädagogischen Zentrums (HPZH) hatte mit viel Herzblut und grossem Engagement ein abwechslungsreiches und stimmiges Abendprogramm erarbeitet. Alle Wohngruppen hatten in den letzten Wochen intensiv an ihren Gruppenkostümen gearbeitet, die am Fasnachtsabend mit viel Stolz und Freude präsentiert wurden.

Das aktuelle Martinipaar der Zunft Hochdorf, Adrian und Daniela Nussbaum, begleitet von den Martinipaaren der Jahre 2023 (Werner und Reni Zurkirchen) und 2022 (Gerardo und Irmgard Cicchetti), war zu Gast und ausserkoren, das beste Gruppenkostüm zu prämiieren.



Martinipaar 2024: Adrian und Daniela Nussbaum freuen sich, zusammen mit Jung und Alt die Fasnacht zu feiern.

Foto zvg

## Turmgeister und Burgschränzer

Vor und nach der Kostümpräsentation kamen alle, Gross und Klein, Alt und Jung, durch Disco- und Guuggenmusik so richtig in Schwung. Zur grossen

Freude der internen Guuggenmusikannten (Turmgeister) durften sie gemeinsam mit den Burgschränzern Honeri aufspielen. Adrian und Daniela Nussbaum werden demnächst erneut ins

HPZ nach Hohenrain kommen. Als weitere Fasnachtsbescherung werden sie gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern des HPZH einen Spielnachmittag verbringen.

Sabine Kanus